
◆皆様シルバーウィークは如何でしたか？

高速道路が1,000円のため各地は大変混雑しま

した。次のシルーバーウィークは2015年です。
●規定審議会について：昨年度当地区で山路

ガバナーのもと、地区ロータリー情報委員会

が取りまとめて昨年度地区大会選挙人会で採

択、規定審議会立法案が提出され、この度Ｒ

Ｉ定款・細則委員会の審査後発表されました。

2010年4月審議会で制定案・決議案になります。

規定審議会は3年に一度開かれますが我々ロー

タリアンがＲＩに対して、方針や制度などに

ついて提案、改善案を進言できる唯一の機会

です。今回の立法案の詳細はインターネット

のＲＩの「規定審議会2010年立法案」をご覧

願います。よりよいロータリーの実現を目指

し次回の規定審議会に備えて下さい。

◆10月11日、地区大会が大磯プリンスホテル

で開催されます。次年度はガバナーズクラブ

です。多くの会員のご参加をお願いします。

◆地区大会参加負担金6,000円を事務局まで納

入下さい。
◆11日の11時出発で、北京飯店前から送迎バ

スを手配します。ご乗車希望の方は幹事まで。

●親睦活動委員会 伊藤 英夫 委員長

◆会員誕生日 前原 一男 君 9月23日

◆ご夫人誕生日 郡司 禎子 夫人 9月23日

古郡 京子 夫人 9月23日

◆入会記念日 塙 満子 君 9月20日

●地区大会の準備に関わる進捗状況について

髙橋政勝実行委員長

◆2010年～11年の地区大会の準備委員会を設
けました。第1回目の5月25日、第3回目は9月7

日に開催して順次準備を進めておりますが、

お手元の組織表をご参照下さい。

◆開催日は2010年の16日・17日、場所は大磯

プリンスホテルです。

◆企画運営委員会及び実行委員会の役員が決

まりましたが、（ＳＡＡは未定）後藤ＧＥの

意向として、広くこのグループ中で広く検討

しようと選出されております。

第1部門の統括責任者は神作会員です。第1部

門～第6部門まで各委員長は統括責任者に選任

をお願いしております。
◆地区大会の目的は、地区内の会員の交流、

感銘深い講演（講演者はロータリーの関係者
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が望ましい）の実施、ロータリーの問題を討

議することでロータリーの綱領を推進します。

従って、決議をしたり青少年交換、研究グルー

プの活動等の報告をします。そ

のため会期は2日から3日。プロ

グラムとしてはＲＩ会長（代理
者）が出席しＲＩの現況を報告

します。

先日お出で頂いたガバナー事務

局の柚木さんもその年度のガバナーの方針に

従って盛り上げて下さいと言われておりまし

たが、そこには制約もあり難しい面もありま

すが、いいアイデア等で盛り上げて頂くよう

皆さんのご協力をお願いします。

「ロータリーの明日について」

プログラム委員会 塙 満子 委員長

今日は「ローターの明日につ
いて」です。 政治の方も政権

交代され日本も変わって来ます

が、魅力的なロータリーにする

にはをメインのテーマでお願い

します。4つのテーブルの代表

を古郡さん、梅田さん、横澤さ

ん、入江さんにお願いします。

代表者 古郡 清 会員：例会は楽しく、ロー

タリー活動が活性化しなければ新会員も入会

してこないし、現会員もやめてしまう。その

ためにクラブの活動が活発に遂行されなけれ
ばならない。地域の経営者が地域への業績が

少ない。ロータリー誕

生の原点に戻り、活動

しなければロータリー

の明日はない。入会の

為にも情報提供、広報

活動が少ない。

代表者 梅田秀雄 会員：ロータリーというの

は単年度で終わってしまうので

反省が少し足りないのではない

か？。明日が無いのでは？ 横

須賀ＲＣは若年齢層を積極的に

入れているそうです。姉妹クラ
ブの東慶州ＲＣは若い人が増え

ているのは隔週で夜間の例会開催も誘引では

ないか。

代表者 横澤 創 会

員：ローターリーの魅

力とは何か 会員減少

という大問題にロータ

リー自体が模索をして

いる。 根本的原理原

則まで組み込んで変化をさせて行かないと価

値観の違いがロータリーの衰退が止まらない

のではないか。しかし日本では定款細則等の

問題もあり中々魅力あるまで困難では…。

代表者 入江 公敏会員：①地区大会の講演

が面白くない。皆が聞

きたい話を聞きたい。

②新入会員にロータリー

が知られていない、ロー

タリーに共感して入会

した訳ではなく、良さ

入らないと解らない。そういう意味で、親睦

も大切だが勉強するのも大切である。 ③チャー

ターメンバーより、来年の地区大会は認証式

のように当クラブがガバナーを排出し、素晴
らしいスタートが切れることを期待している。

◆高橋 清会長 ：明日のロータリーが無く

ならないように活性化を図っていきたいと思

います。
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矢崎 昌 君（横浜瀬谷ＲＣ）：暫

く振りでお邪魔します。

本年度も宜しくお願い

致します。

高橋 清会長、飯田豊太幹事 ：

9月最後の例会です。会員皆様のご

協力で3カ月が過ぎました。心より

感謝申し上げます。

髙橋 清 会長：本日より例会場は

八千代銀行に戻りました。鎌田支店

長宜しくお願い致します。2回の例

会 北京飯店さんでした。石川社長

有難うございました。

髙橋千鶴子夫人：昨日

は相模大野伊勢丹で熱々

ムードの恋人同士のカッ

プルとすれ違いました。

振り返ってみると舘盛様御夫妻でし

た。因みに私は女友達と冴えないカッ

プルでした。

古郡 清 君 ：カミさんの誕生祝

いありがとうございま

す。昨日は福島白河の

彼岸花、今日は入間巾

着田の彼岸花と花を訪

ねて撮影に行ってます。

郡司 守 君 ：女房の誕生日祝い

有難うございます。明後日にはキレ

イな花が届いて喜ぶ事でしょう。こ

れで家に二ツの花が咲きます。

塙 満子 君 ：入会のお祝い 有

難うございます。時の経つのは早い

ものです。もう9

年目？8年目？こ

れからも宜しくお

願い致します。

スマイル掲載は

順不同です。

郡司 守 委員長

本日 8,000円

累計 223,500円


